

## VENEZ EXPOSER EN 2014

**Avec près de 90% de la surface de stand déjà vendue**, le Carrefour International du Bois s'annonce déjà comme l'événement à ne pas manquer en 2014 ! Vous souhaitez rejoindre les exposants ayant réservé leur espace, réaliser votre inscription en ligne via notre site [timbershow.com](http://timbershow.com) Surface nue, pré-équipée ou stand pack, ... toutes nos solutions de stands vous sont proposées (**...EN SAVOIR PLUS**)



## POURQUOI EXPOSER ?

Salon leader en Europe, le Carrefour International du Bois est le rendez-vous à ne pas manquer en 2014.

Exposants et visiteurs vous donnent leurs impressions et témoignent de l'importance de ce rendez-vous professionnel pour toute la filière bois. Vous aussi rejoignez les ! (**...VOIR LA VIDEO**)



## VISITER LE SALON ...

Vous souhaitez visiter le salon les 4, 5 et 6 juin 2014 à Nantes, nous vous proposons de nous envoyer un mail à [info@timbershow.com](mailto:info@timbershow.com) avec vos coordonnées complètes pour recevoir une invitation papier ou une e-invitation pour commander votre badge électronique.

Mise en ligne du formulaire d'enregistrement en février 2014 sur [www.timbershow.com](http://www.timbershow.com) / commander mon badge.

## Infos et Bilan de l'édition 2012

Le Carrefour International du Bois est organisé tous les deux ans au Parc des Expositions de la Beaujoire (Nantes – France). Il rassemble plus de **500 exposants (dont 30 % d'internationaux) et 10 000 visiteurs, tous professionnels et en provenance de 60 pays.**

Organisé par les professionnels du bois (Atlanbois et le Grand Port Maritime de Nantes Saint Nazaire), cet évènement unique en Europe emporte l'adhésion des participants. La taille limitée des stands (pas plus de 36 m2) et la spécialisation des exposants sur le matériau bois (sciages, panneaux, parquets, bardages, emballages, éléments bois pour la construction ..... ) en font **un salon apprécié par tous.**

Retrouvez-nous sur...



Organisateurs

**Atlanbois**  
le bois à sa source

**NANTES**  
SAINT-NAZAIRE  
**PORT**

[VOIR LE BILAN](#)

ATLANBOIS - CARREFOUR INTERNATIONAL DU BOIS

15 Boulevard Léon Bureau | CS 66206 | 44262 Nantes Cedex 2 | France • Tél. +33 (0) 240 73 60 64 | Fax +33 (0) 240 73 03 01  
E-mail : [info@timbershow.com](mailto:info@timbershow.com)

Si vous ne souhaitez plus recevoir d'informations du Carrefour International du Bois, [cliquez ici pour vous désinscrire.](#)

Cet e-mail a été envoyé par Atlanbois, organisateur de la 13e édition du Carrefour International du Bois. Pour être sur que les informations du Carrefour du bois vous parviennent ajouter [info@timbershow.com](mailto:info@timbershow.com) à votre liste d'utilisateur.

If this email display correctly ? [click here](#)

**CARREFOUR  
INTERNATIONAL DU  
BOIS**

**4•5•6 JUNE**  
**2014** NANTES  
FRANCE



[WWW.TIMBERSHOW.COM](http://WWW.TIMBERSHOW.COM)

**EXHIBITORS INFORMATION**

## EXHIBITING IN 2014

**With already 90% of the surface booked,** the Carrefour International du Bois promises to be the event that is not to be missed in 2014! You would like to join the exhibitors that have already signed up, visit the website: [timbershow.com](http://timbershow.com) and get all the information about exhibiting and the different types of stands available – equipped, space only or the stand pack...

**[\(...MORE INFORMATION\)](#)**

# Salon leader en Europe



## WHY EXHIBIT ?

The leading tradeshow in Europe, the Carrefour international du Bois is the event that is not to be missed.

Exhibitors and visitors give their feedback and attest to the importance of the show for the entire timber industry. Sign up ! ([...SEE VIDEO](#))



## VISIT THE SHOW ....

You would like to visit the show on the 4th, 5th and 6th June 2014 in Nantes, France : send us your full contact details to [info@timbershow.com](mailto:info@timbershow.com) so as to receive an invitation or an e-invitation for your electronic badge. The on-line registration will be open as of February 2014 on [www.timbershow.com](http://www.timbershow.com) / order my badge.

[INFORMATIONS](#)

## Informations and results 2012

The Carrefour International du Bois takes place every 2 years at the exhibition Park 'La Beaujoire'(Nantes, France) bringing together **over 500 exhibitors (30% foreign) and 10 000 visitors, all trade coming from 60 different countries.**

Organised by the trade (Atlanbois and the Grand Maritime Port of Nantes Saint Nazaire), this event which is unique in Europe has the support of all the participants.

[SEE RESULTS 2012](#)

Retrouvez-nous sur...



Organisateurs

**Atlanbois**  
le bois à sa source

**NANTES SAINT-NAZAIRE**  
**PORT**

ATLANBOIS - CARREFOUR INTERNATIONAL DU BOIS

15 Boulevard Léon Bureau | CS 66206 | 44262 Nantes Cedex 2 | France • Tel. +33 (0) 240 73 60 64 | Fax +33 (0) 240 73 03 01  
E-mail : [info@timbershow.com](mailto:info@timbershow.com)

You no longer wish to receive information about the Carrefour International du Bois, [click here to cancel your newsletter inscription](#)

This email was sent by Atlanbois, organizer of the 13th Carrefour International du Bois. To ensure that you receive all the information relative to the Carrefour du Bois add [info@timbershow.com](mailto:info@timbershow.com) your address book.